

Por Redacción
cronica@diarioelsur.cl

Dos semanas después de anunciar sus ministros, y tras un par de postergaciones, ayer sábado el Presidente electo José Antonio Kast anunció a los subsecretarios que lo acompañarán en el inicio de su mandato. El futuro mandatario entregó 39 de los 40 nombres de la segunda línea de gobierno en una acto de presentación donde dijo sentirse "muy tranquilo", aunque "un gobierno no comienza ni termina en el equipo de ministros, subsecretarios, delegados, un gobierno es mucho más amplio que eso".

INTERIOR Y SEGURIDAD

Tal como había trascendido, la Subsecretaría del Interior la asumirá Máximo Pavez, abogado de la UDI que ya fue subsecretario de la Secretaría General de Gobierno en el segundo mandato de Sebastián Piñera.

En la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo fue nombrado el ingeniero comercial Sebastián Figueroa.

En Seguridad estará el doctor en Ciencia Política Andrés Jouanet, actual diputado por La Araucanía, representante de Amarillos y exintendente de la misma zona durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet.

En Prevención del delito fue confirmada Ana Victoria Quintana, abogada y exfiscal adjunta en la Fiscalía Regional Metropolitana Sur.

DUPLA DE SEDINI

Acompañando a la próxima vocera de Gobierno estará José Francisco Lagos en la Subsecretaría General de Gobierno, quien conducía con Mara Sediní el programa Llegó la Hora de radio Agricultura desde hace dos años.

Por otro lado, en la Subsecretaría General de la Presidencia estará la científica política Constanza Castillo.

El Ministerio de Hacienda tendrá en la Subsecretaría del mismo nombre al abogado Juan Pablo Rodríguez, mientras que en la Dirección de Presupuestos asumirá el



El futuro mandatario regresó a Chile y presentó a la segunda línea de gobierno en el hotel Radisson Blu de Las Condes.

Se consolida el equipo del futuro mandatario

José Antonio Kast presenta a sus subsecretarios con gran presencia de independientes

El Presidente electo entregó 39 de los 40 nombres que acompañarán a sus ministros. Destaca la dupla UDI en Interior y José Francisco Lagos, quien era dupla de Mara Sediní en radio Agricultura y ahora lo será en Segegob.

ingeniero Civil de Industrias José Pablo Gómez.

Para el Ministerio del Trabajo estará el abogado Gustavo Rosen de en la Subsecretaría del mismo nombre, mientras que la ingeniera comercial María Elisa Cabezón se encargará de Previsión Social.

LA LISTA COMPLETA

En la Subsecretaría de Agricultura

asumirá el ingeniero agrónomo Francesco Veneziani. El ingeniero civil Javier Peró será el encargado de la Subsecretaría de Bienes Nacionales y el médico cirujano Rafael Araos en Ciencia y Tecnología.

La Subsecretaría de Cultura quedará en manos del abogado Carlos Lobos. En tanto, el arquitecto Emilio de la Cerda será se hará cargo de Patrimonio Cultural. El ingeniero

naval electrónico Rodrigo Álvarez estará en Defensa y quedó pendiente conocer al subsecretario para las Fuerzas Armadas.

En Deporte acompañará a Natalia Ducó el periodista Andrés Otero. El Ministerio de Desarrollo Social y Familia, que posee tres subsecretarías, quedará con el abogado Alejandro Fernández en Servicios Sociales, el ingeniero

comercial Marcelo Sánchez en Niñez y el ingeniero civil industrial Gabriel Ugarte en Evaluación Social.

El abogado Karl Franz Koehler asumirá en Economía y Empresas de Menor Tamaño; el abogado Osvaldo Urrutia estará en Pescas y la periodista María Paz Lagos en Turismo. Educación será para el geógrafo Daniel Rodríguez, mientras

que en Educación Superior estará la profesora Fernanda Valdés y en Educación Parvularia la ingeniera comercial María Cristina Tupper.

A la Subsecretaría de Energía llegará el ingeniero civil electricista Hugo Briones, a la de medioambiente el abogado José Ignacio Vial y a Minería el abogado Alvaro Gómez.

En Justicia estará el abogado Luis Alejandro Silva y en Derechos Humanos el abogado Pablo Mira. La abogada Daniela Castro será la subsecretaria de la Mujer y Equidad de Género.

El abogado Nicolás Balmaceda estará en Obras Públicas, y el ingeniero comercial Martín Mackenna llegará a Transportes y la abogada Romina Garrido a Telecomunicaciones. En Vivienda liderará la ingeniera civil industrial Natalia Aguilar.

Relaciones Exteriores estará el economista Patricio Torres y la constructora civil Paula Estévez asumirá en Relaciones Económicas Internacionales.

El Ministerio de Salud tendrá la médica Alejandra Pizarro en Salud Pública y al médico Julio Montt en Redes Asistenciales.